



代っ子通信

令和6年11月29日

<第39号>

校長 平塚智康

4年生 山中漆器ワークショップ

4年生は今、社会科の学習で地域の伝統産業である山中漆器について学習しています。山代小校区には『別所漆器団地』があり、山中漆器について学ぶことはとても大切なことだと私は思っています。11月21日、この日は山中漆器連合組合青年部の方々を講師にお招きし、「山中漆器について学ぶワークショップ」を行いました。

ワークショップでは、山中漆器の歴史や生産工程、その特色や生産・販売の工夫などについて学びました。伝統漆器（木製の漆器）と近代漆器（樹脂製の漆器）のちがいについて、実際にお椀にお湯を入れて体感するコーナー、クイズで楽しく学ぶコーナーなどもあり、子どもたちはとても意欲的に山中漆器について学習していました。



1年生 防犯教室 ～不審者から自分を守る～

11月20日、大聖寺警察署の方を講師に迎え、1年生の防犯教室がありました。不審者から自分を守るための方法（「いかのおすし」：ご存じない保護者の方がおいでましたらお子様に聞いてみて下さい）についてお話を聞いたり、警察官が不審者役になって、実際に声をかけられたときの逃げ方についてロールプレイしたりしました。

後ろからランドセルをつかまれた時には、ランドセルを脱ぎ捨てて、不審者から逃げる方法も学びました。残念なことに、今年山代小校区でも何件か不審者事案がありました。子どもたちには、しっかりと自分を守る方法を身につけてほしいと思います。



加賀ロボレーブ国際大会

11月16・17日、山代温泉（みやびの宿加賀百万石）で、加賀ロボレーブ国際大会が開催されました。中国、台湾、メキシコなどから約470名の小・中・高校生が参加し、熱戦が繰り広げられました。本校からも、6年生の〇〇さん・〇〇さん、5年生の〇〇さん、4年生の〇〇さん・〇〇さんが参加しました。

上位入賞は、中国・台湾などの海外勢が占めましたが、試行錯誤しながら何度もくり返しロボットをプログラミングし、とてもねばり強くがんばっている5人の姿に感心しました。



大学応援団フェスタ ～学童代っちリズムダンスの発表～

11月17日、加賀市文化会館で「大学応援団フェスタ」という能登震災応援イベントが開催され、学童代っちの子どもたちが、元気なリズムダンスを披露し、応援イベントに花を添えました。

低・中学年チームも、高学年チームも、息のあったかっこいいダンスでとても素敵でした。代っちリズムダンスチームのみんな、かっこよかったよ！



北國スポーツ賞受賞

6年生の〇〇〇〇さんが北國スポーツ賞を受賞しました。〇〇さんは、50m自由形・100m自由形・50mバタフライと3種目で標準記録を突破し、荣誉に輝きました。（ちなみに50m自由形のタイムは28秒59です。すごいですね。）

なお、〇〇さんは、夏に行われた全国ジュニアオリンピックカップ夏季水泳大会にも出場しています。学校でも明るく元気いっぱいの〇〇さん、水泳を通して学んだことを生かして、ますます活躍していきましょう。おめでとうございます。

11月22日
北國新聞朝刊より